

Vinily's Eibon, I. Hofmagus des Greifenthrons

i. A. seiner Kaiserlichen Hoheit, Reichsbehüter Brin von Gareth,
König der Provinzen Almada, Darpatien, Garetien, Kosch und Maraskan,
Graf zu Baliho

Gareth im 23. Regierungsjahr des göttlichen Kaiser Hals

Hesinde zum Grusse, werter Collega Mythornius von Festum,

seine Kaiserliche Hoheit hat euren Brief mit grösster Sorge und aufrichtiger Bestürzung zur Kenntnis genommen und uns sogleich gebeten, sich mit aller nötigen Sorgfalt eurem Anliegen zu widmen.

Eure Warnung deckt sich leider mit jenen beunruhigenden Berichten, die uns zu Beginn des 23. Regierungsjahres des göttlichen Kaiser Hals von kirchlichen und weltlichen Instanzen aus der herzoglichen Provinz Weiden zugesandt wurden.

Zuförderst möchten wir euch im Auftrag seiner Kaiserlichen Hoheit bitten, eure Erlebnisse und die daraus resultierenden Befürchtungen und Vermutungen nicht public werden zu lassen. Ihn mögt euch nicht vorstellen, was solche Gerüchte - ob auf Wahrheit oder Trug basierend ist nicht von Belang - unter dem einfachen Volke auszulösen vermögen.

Secundo möchten wir euch im Auftrag seiner Kaiserlichen Majestät bitten, euch in den nächsten Monden des 24. Regierungsjahres des göttlichen Kaiser Hals am Kaiserlichen Hofe zu Gareth einzufinden, um dort über das weitere Vorgehen zu beraten. Uns ist bekannt, dass ihn bereits seit vielen Jahren mit Wulf Steinhauer und Roban Loken in engem Kontakt steht und möchten euch daher bitten, besagte Personen ebenfalls zu dieser Besprechung am Kaiserlichen Hofe höflichst einzuladen.

Wir verbleiben mit tiefer Sorge,
Vinily's Eibon